



## Marcel Fässler Rennberichte Saison 2013

Langstreckenmeisterschaft VLN , 27. April 2013, Nürburgring (D)

### Fässler siegt auf dem Nürburgring

27. April 2013 - Das Audi-Kundenteam G-Drive Racing by Phoenix absolvierte beim zweiten Lauf der Langstreckenmeisterschaft VLN auf dem Nürburgring eine erfolgreiche Generalprobe für das 24-Stunden-Rennen am 19.–20. Mai an gleicher Stelle. Marcel Fässler und Frank Stippler gewannen gleich beim ersten Einsatz des schwarz-weißen Audi R8 LMS ultra das zweite Saisonrennen der Serie. Von Startplatz zwei fuhr das Duo bei schwierigen äußeren Bedingungen mit Regen, Nebel und Temperaturen knapp über dem Gefrierpunkt mit schnellen Rundenzeiten und einer perfekten Boxenstopp-Strategie zu einem souveränen Sieg.



Mehr Infos hier: <http://www.vln.de/rennen.de.php>